
Ausschussmitglied Orti von Havranek: 
Es ist aufgefallen, dass Lastkraftwagen Probleme beim Befahren des neuen Kreisels haben? 
Wurde dieser zu knapp bemessen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Für den Bau des Kreisels wurden die Vorgaben der Straßenverkehrsordnung und der 
maßgeblichen Richtlinien angewandt. Der Landesbetrieb Straßenbau hat den 
Außendurchmesser des Kreisels festgelegt. Der Verwaltung sind Befahrprobleme bisher nicht 
bekannt. Dem Hinweis geht die Verwaltung nach und wird eine Information geben. 
 
Schriftliche Antwort der Verwaltung: 
Der Kreisverkehr wurde zwischenzeitlich durch den Landesbetrieb Straßen NRW abgenommen. 
Mit einem Außendurchmesser von 38 Metern ist der Kreisverkehr entsprechend den Richtlinien 
dimensioniert. 


